



Beschlussauszug aus der Sitzung des Ausschusses für Kultur und Tourismus vom 26.11.2024

Top 5 Realisierung eines Radverleihsystems (Sharingmodell) in Neustrelitz

Herr Grund informiert über den aktuellen Stand zum Radverleihsystem.
Im Anschluss gibt es Fragen an Herrn Grund, welche beantwortet werden.
Es folgt noch eine kurze Diskussion zu den Kosten und dem Abstellstandort „Markt“.

Beschluss:

Die Stadtvertretung Neustrelitz beschließt:

1. Die Durchführung eines Interessenbekundungsverfahrens mit dem Ziel, ein leistungsfähiges und attraktives Radverleihsystem in Neustrelitz durch den besten Anbieter einführen, vorhalten und betreiben zu lassen, der auch sämtliche im Zusammenhang stehende Dienstleistungen eigenständig organisiert und realisiert.
2. Die Systemeinführung im Jahr 2025, ausgelegt auf zunächst 5 Jahre Laufzeit und unter der Maßgabe, dass ein Radverleihnetz - möglichst kompatibel - in der Mecklenburgischen Seenplatte systematisch entstehen kann.
3. Das kostenlose zur Verfügung stellen von bis zu 15 Grundstücken im öffentlichen Verkehrsraum (ersatzweise bei Projektpartnern als Alternative mit deren Zustimmung) für die Verleihstationen, verteilt über das Stadtgebiet, Entfernung untereinander etwa 500 m.
4. Die finanzielle Beteiligung der Stadt an der aufwandsunabhängigen Pauschale gegenüber dem Betreiber in Höhe von jährlich bis zu 6.000,- Euro netto, bezogen auf die Laufzeit von zunächst 5 Jahren, die Einplanung und Auszahlung im Haushalt der Stadt.
5. Die Erweiterungsmöglichkeit des Systems hinsichtlich Stationen, Laufzeit, e-Bikes, Lastenfahrräder, Nutzungsoptionen usw. für ein bewährtes System nach positiver Auswertung und Erfahrungsbericht im Kultur- und Tourismusausschuss.

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich zur Annahme an die Stadtvertretung empfohlen

Stimmberechtigte Mitglieder Gesamt: 10		Anwesend: 10
Ja-Stimmen: 5	Nein-Stimmen: 1	Enthaltungen: 4

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Residenzstadt Neustrelitz, 3. Februar 2025